

# Schnuppermorgen 1./2. Klasse A

Endlich war der langersehnte Schnuppertag da. Am 8. Juni 2023 durften die Kinder ihre zukünftigen Klassen besuchen. Pünktlich um 10.05 Uhr standen die aufgeregten Schülerinnen und Schüler der 2. Klasse auf dem Pausenplatz bereit. Sie wurden von zwei Lehrkräften ins Aebnit zu ihren neuen Klassen begleitet. Um 10.30 Uhr ging es auch bei uns im Unterstufenzentrum los. Die jeweiligen Klassenlehrkräfte holten die Kindergartenkinder in den Klassen ab.



Unsere zukünftige 1./2. Klasse ist aus vier verschiedenen Klassen zusammengesetzt. So wird es unser erstes Ziel sein, aus den einzelnen Gruppen eine starke, sich gegenseitig unterstützende Klassengemeinschaft zu bilden. Stolz und auch ein bisschen nervös kamen die zukünftigen 2. Klässler der 1./2. Klasse C und die Kinder der zukünftigen 1. Klasse, die meisten bereits ausgerüstet mit Schulsack und Etui, in unser Klassenzimmer. Alle wurden fröhlich und sehr herzlich empfangen. Sofort nahmen die zukünftigen Schülerinnen und Schüler der 2. Klasse ihre Vorbildfunktion wahr. Auch wir Lehrerinnen waren ein bisschen nervös, ist es für uns als Klassenlehrerinnenteam (Lilian Gasser & Nicole Gägeler) doch auch ein Neuanfang! Nach einer kurzen Vorstellungsrunde, in welcher auch die Schulsäcke der neuen Schülerinnen und Schüler präsentiert werden durften,

erzählten wir Lehrkräfte den Kindern das Bilderbuch: «Lernen macht Spass». Genau wie in der Geschichte wünschen wir uns, dass die Kinder in der Schule und beim Lernen viel Spass und Freude haben werden. Jedes Kind soll sich in einer positiven und angenehmen Lernumgebung, entsprechend seinen Möglichkeiten und Fähigkeiten, weiterentwickeln und entfalten können. Nach der Geschichte war es für die Schülerinnen und Schüler an der Zeit selbst tätig zu werden. Mit Neocolor, Wasser und Pinsel durften sie ihr Garderobenschild bemalen und gestalten. Auch die Namen schrieben alle Kinder bereits selbständig und ohne Hilfe.



Wieder zurück im Kreis packten wir den bereitgestellten Schulsack aus. Ein Löwe (Handpuppe), ein Löffel, eine Laterne, ein Lineal und ein Lappen waren im Schulsack versteckt. Schnell war den Kindern klar, dass diese Gegenstände alle mit L/l beginnen. Der L/l wurde an die Wandtafel und in die Luft geschrieben. Leider hat die Zeit dann nicht mehr gereicht, um das L-Lotto zu spielen. Die Lollipops, die wir für das Spiel bereitgelegt hatten, bekamen die Kinder zum Abschluss aber natürlich



trotzdem. Ganz zum Schluss erhielten die Kinder ihr neues Postmännli mit der Einladung für den ersten Schultag und den neuen Stundenplan. Zusätzlich bekamen sie ein Dossier mit einfachen Aufträgen. In diesem können Kinder, die nach dem Schnuppervormittag voller Tatendrang sind, bereits ein bisschen arbeiten. Nach diesem schönen Schnuppermorgen verliessen die Kinder das Schulzimmer glücklich und zufrieden – vielleicht wurden ja einige der neugewonnenen Eindrücke bereits am Mittagstisch zu Hause oder in der Tagesschule den Eltern, Geschwistern oder Betreuungspersonen weitererzählt....

Schnupper – Vormittag  
Donnerstag, 8. Juni 2023  
1. Klasse



Name: \_\_\_\_\_



Nicole Gägger 1./2. Klasse A